事 務 連 絡 令和2年12月24日

埼玉県弓道連盟 会員各位

埼玉県弓道連盟理事長平野博幸

年末年始の県立武道館利用について(連絡)

時下ますすご清祥のこととお慶び申し上げます。

新型コロナウィルス感染症新規感染者が連日過去最高を記録し、年末年始の感染拡大防止のために厳重な警戒が呼びかけられています。こうした中で、県立武道館より以下の連絡がありましたのでお知らせいたします。

記

- 1 年末年始の埼玉県立武道館の利用について
 - ① 12月24日から1月17日まで県立武道館の個人使用を停止する
 - ② 上記期間における予約済み事業については実施を可とする
 - ③ 上記期間における新規の事業については予約を不可とする
 - ④ 1月4日の初稽古は予定通り実施する
 - ⑤ 1月13日~15日の寒稽古は予定通り実施する

2 その他

今後、状況の変化によって県立武道館からの指示が変わることも考えられます。年 末年始は会員の皆さまへの連絡が行いづらい時期ですので、会員の皆さまには今後、 県立武道館HPを利用してご確認下さい。

会員の皆さまには引き続きガイドラインⅡにより、今まで以上に安全・安心の弓道 稽古に努めていただくようお願い申しあげます。

まだまだ不自由な状態が続きますが、事情をご理解いただきご協力下さいますよう お願い申し上げます。

3 連絡先

埼玉県弓道連盟 理事長 平野博幸 090-8100-3963

hiroyuki.h01200@m3.dion.ne.jp

以上